



Le toucher inapproprié

Il n'y a qu'une seule bonne réponse

Qu'est-ce qui peut inciter une personne à avoir un geste déplacé ?

- Le besoin de proximité physique avec une personne
- L'envie de séduire
- Le besoin de se distraire
- Le besoin de rentrer chez soi

Comment gérez-vous le geste déplacé ?

- En anticipant le geste si ce n'est pas la première fois
- En criant à l'aide
- En ne réagissant pas
- En menaçant la personne d'en parler à son conjoint ou enfant

Comment puis-je gérer une personne qui ne sait pas s'arrêter ?

- En repérant les membres du personnel qui sont épargnés
- En rappelant de manière ferme que je ne veux pas être touché(e)
- En occupant les mains de la personne au moment des soins d'hygiène
- Toutes ces réponses sont correctes

Quelles sont parmi les propositions celle où je suis bientraitant ?

- Si j'ignore la personne
- J'exprime violemment ma colère
- Si je reste calme en exprimant mon positionnement
- Si j'utilise le chantage

Comment puis-je me faire respecter sans être maltraitant ?

- En adaptant mon attitude à la situation du moment
- En imposant ma vision du monde
- En lui imposant la présence d'une autorité (collègue, supérieur...)
- En le menaçant de porter plainte auprès de la gendarmerie

